
Centottesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
20/09/2024
In data 20.09.2024 si è tenuto il centottesimo incontro del tavolo tecnico sulle
misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:
1. Misura 2.2.3 Sportelli SUAP/SUE: La ricognizione avviata per capire l’interesse

alla possibilità che Lepida funga da tramite per la definizione di un accordo
con i fornitori, al momento registra l’interesse di 33 enti (17 Unioni, 13
Comuni, 1 Provincia). Sembrerebbe pertanto che ci sia un interesse e che il
dato sia positivo. Il form verrà mantenuto aperto fino a giovedì 26.09.2024 e
chi fosse interessato può compilarlo a questo link
https://forms.gle/NgqbLgh9kiLbbwoMA.

2. Misura 2.2.3 Sportelli SUAP/SUE: La misura scade tra 5 giorni, il 25.09.2024,
sia per i Comuni sia per le Regioni. Di alcuni Comuni non si hanno notizie,
bisognerà capire se questi non hanno interesse o se non sono informati.

3. Aggiornamento OIDC: è stato completato l'onboarding del protocollo OIDC
per l'Azienda USL di Piacenza.
Il file aggiornato è disponibile Il file con l'elenco degli enti è aggiornato ed è
disponibile a questo link
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1zC38VmRrxzNvoxbb7iuIZGq__lb
NYfXjxf7JnIJu6ak/edit#gid=0

4. Per quanto concerne le rendicontazioni e DTD, relativamente al
confinamento dati dei singoli comuni in Unione, era il singolo Ente a fare le
operazioni di confinamento quindi poi sono stati fatti alcuni incontri con gli
Enti, l’istruttoria è a Roma, centralmente dal DTD, sono stati forniti gli
elementi e si è in attesa di feedback. L’Unione ha buona conoscenza
dell’opportuno confinamento e l’hanno effettivamente fatto, è da verificare
se va bene.

5. Necessità di Business Continuity per Soci, in molti casi le macchine sono
ospitate nei DC di Lepida, il piano può o deve includere una serie di funzioni
che possono lambire anche funzioni di Lepida. Un'Unione chiedeva di
modificare alcuni SLA per essere ottemperanti ai propri SLA dichiarati. Nel
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momento in cui si forniscono macchine agli Enti, sono gli Enti a gestire le
macchine come preferiscono dunque è difficile entrare nella loro
operatività. Se un Ente ha un piano di business continuity sarà necessario
ragionare su cosa si può fare. L’Ente può gestire la BC ma la parte di
indirizzamento di rete è necessario un minimo di interazione al di là
dell’indipendenza del singolo Ente. Su questo c’è già un tavolo aperto che si
occupa parzialmente di questo tema e sarà utile fare un approfondimento
ad hoc. Ridondanza e resilienza sono un elemento caratterizzante nei vari
servizi richiesti dal PNRR.

6. Evento Lepida del 25.09 “Lepida ScpA - Una fusione e due mandati: il
bilancio di sei anni di sviluppi e realizzazioni” che si terrà dalle ore 18 alle ore
20 presso il Tecnopolo Manifattura - B4 Via Stalingrado, 86 - Bologna, ci
sono oltre 280 iscritti.

7. Evento AftER: si terrà il 2/3 ottobre 2024 alla Botte 4 Tecnopolo. Programma
completo https://www.afterfestival.it/
Eventi

a. 02/10 - 09.30-12.00 Un gemello digitale per ogni cosa? Qui link per
programma e registrazione

b. 02/10 - 14.30-16.00 Presente e futuro: quanto è stato fatto e cosa
bisogna fare Qui link per programma e registrazione

c. 03/10 - 09.30-13.00 Dal punto di vista di un’intelligenza collettiva -
Incontro annuale aperto delle Comunità Tematiche della Regione
Emilia-Romagna - Qui link per programma e registrazione

d. 03/10 - 14.30-16-30 Premio Agenda Digitale 2024 - Qui link per
programma e registrazione

8. Interviene Fiorentini del DTD:
a. pubblicato sul sito di Lepida il materiale condiviso al tavolo del

13.09.2024
https://lepida.net/pnrr/tavolo-tecnico-13-settembre-2024;

b. sull’avviso 1.2 la finalità di questo avviso per i comuni ha la
particolarità di non avere il vincolo sul numero minimo di servizi, e ha
l’obiettivo di raccogliere i Comuni che non si erano mai affacciati
sull’avviso e per quei Comuni che hanno avuto problemi nella
candidatura e pertanto possono risottomettere la candidatura. Non
è più tempo per fare invece ripensamento di strategie;
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c. è prevista azione di recap verso gli Enti delle iniziative che il DTD ha in
accordo con ANCI.

9. Interviene Tartari di RER:
a. l’evento di After e di Lepida sono importanti per chiudere una fase e

per aprirne un’altra per cui vi sarà necessità di definire gli obiettivi
dei prossimi 5 anni. Le Comunità Tematiche è il luogo in cui lavorare
sulle attività che gli Enti gestiscono quotidianamente ma anche
definire obiettivi e prospettive di medio termine. Il pomeriggio ci sarà
un contributo di Luciano Floridi sul ruolo delle Regioni e quello che si
potrà fare nei prossimi 5 anni.

10. Interviene Artioli di ANCI:
a. Misura 2.2.3 Sportelli SUAP/SUE: si è a ridosso della scadenza, da

Invitalia si è avuto l’elenco dei SUAP di coloro che non si sono
palesati ed i motivi possono essere vari. Pertanto hanno scritto a tutti
i Sindaci e Presidenti delle Unioni non presenti nell’elenco;

b. Alluvione: nel maggio 2023 vi sono stati eventi molto seri di alluvione
e in questi giorni c’è una replica del fenomeno, anche se con
dimensione minore, quindi anche in questo caso si sta pensando
allo spostamento di alcune scadenze tra cui quella relativa all’avviso
SUAP, stanno cercando di costruire una filiera in tal senso;

c. per quanto riguarda la manifestazione di interesse di cui al punto 1. è
molto positivo che sia aumentato l’interesse e si spera che
incrementi ancora nella settimana per aumentare la massa critica;

d. Misura 2.2.3 Sportelli SUAP/SUE: il Comune di Rimini, cliente di
UnionCamere ed InfoCamere, ha evidenziato che non è vero che
coloro che hanno il contratto con UnionCamere ed InfoCamere sono
a posto, non è nella lista dell’avviso, quindi si pone per loro il tema si
segnalare le incongruenze con la pec al Dipartimento della Funzione
Pubblica digitalizzazionesuapsue@pec.governo.it , in modo da poter
sistemare anche il loro backoffice;

e. Su segnalazione di Macchi dell’Unione Terre Castelli che aveva
richiesto una verifica sui contenuti del nuovo avviso che riguarda
Enti Terzi, anche alcuni uffici delle Unioni sono Enti Terzi, quindi non
solo l’ufficio di Edilizia Privata, ma anche altri uffici. La segnalazione è
stata fatta da ANCI e verrà tenuta in considerazione;
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f. Riguardo alla segnalazione di Macchi dell’Unione Terre Castelli per le
Unioni che trovavano difficoltà compilare la mappatura promossa
da Anci e dal Dipartimento, su indicazione di ANCI è stato fatto un
quesito specifico a cui è stata data una risposta incoraggiante.
Verrà chiesto di condividere la mail per poter socializzare la risposta.

g. Riguardo alla mappatura e all’academy segnalata prima da
Fiorentini del DTD, come ANCI hanno scritto a tutti i Sindaci
segnalando i due strumenti a disposizione dei Comuni e li hanno
invitati caldamente ad aderire;

h. Venerdì scorso era stato sollevato, sempre relativamente alla misura
2.2.3, il tema dei contenuti dei contratti che si faranno, ma relativa al
fatto che le società di software sostenevano che dentro i contratti si
sarebbe potuto inserire solo attività inerenti all’adeguamento del
software e non ad esempio della formazione, questo corrisponde al
vero. Per le attività correlate, ci sarà un nuovo avviso. Rimane da
definire il contenuto dei contratti qualora venga deciso di cambiare
il fornitore, in corso di definizione;

i. il Comune di Ferrara, relativamente al ERDIH, ha segnalato un
webinar che appena disponibile il materiale ad ANCI, Lepida
provvederà a pubblicare.


